

LEBEN

Staatspreis Unternehmensqualität

Industriebetriebe haben noch bis 27. März die Chance, sich für den Staatspreis Unternehmensqualität zu bewerben. FunderMax räumte 2016 den Titel ab. *Jacqueline Weiß*



Die Fachberufsschule St. Veit bietet auch ein Lehrlingsheim an

Die nationale Auszeichnung der besten Unternehmen Österreichs wird bereits zum 21. Mal vergeben. Die Preisverleihung findet am 31. Mai in Wien statt. Im Vorjahr konnte FunderMax die Auszeichnung als exzellentes Unternehmen Österreichs erringen.

Kategorien und Einreichkriterien. In fünf Kategorien kann man sich bewerben: Großunternehmen (mehr als 250 Mitarbeiter), mittlere Unternehmen (51 bis 250 Mitarbeiter), kleine Unternehmen (5 bis 50 Mitarbeiter), Non-Profit Organisationen und Organisationen, die vorwiegend im öffentlichen Eigentum stehen.

Exzellente Unternehmen haben Vorbildwirkung und tragen zur Standortsicherung bei – daher wird mit dem Staatspreis das Ziel verfolgt, die Unternehmensqualität und somit die Wettbewerbsfähigkeit zu verbessern.

Ermittlung der Preisträger. Die Unternehmensqualität

wird im Rahmen eines Assessments nach dem EFQM Excellence Modell bewertet. Eine unabhängige Jury aus der Wirtschaft, Wissenschaft und Verwaltung ermittelt aus allen Einreichungen bis zu drei Finalisten pro Kategorie, die als exzellente Unternehmen Österreichs ausgezeichnet werden.